



赤 嶺 ケ 丘

10月号 平成28年10月17日(月)発行

〒894-0622 奄美市笠利町大字笠利1924番地 TEL 0997-63-8114



文責：ギター……。生徒が奏でる演奏を聴きながら、「もっと真剣にギターの練習をしてあげばよかった……」と、日々後悔の幸田

第69回体育大会 成功裏に終わりました！

校長 曾木與英

素晴らしい体育大会日より恵まれ、生徒・PTA・地域の皆さんの熱い思いが天に届き、第69回体育大会無事終わることができました。優勝した白組の皆さん、優勝おめでとう！ また、すばらしい競い合いを展開してくれた全校生徒の皆さんから勇気・元気・感動を一杯もらった素晴らしい大会でした。どの競技、演技にもすばらしい頑張りの表情で取り組む生徒の姿をみることができました。3年生は、最後の大会との自覚を持ち、思い出に残る有終の美を飾るにふさわしい大会にしてくれました。集団演技は、特に3年生のリーダーシップのもと、全体が一致団結し、スローガン「赤嶺に吹く 心の南風」～これから始まる 奇跡(キセキ)の瞬間(トキ)～を掲げ、スローガン通りのすばらしい大会に仕上げてくださいました。全力を尽くす。責任を果たす。認め合う。3つのことを開会式でお願いしましたが、立派に実践できたと思います。ご来場の皆さんに、地域の皆さんにもきっと、元気、勇気、感動、感謝を届けることができたと思います。

八月踊り、エッサッサ ソーラン節 フォークダンスなどの特に集団演技は、激しさ、たくましさや優しさなど奄美の自然の表情を表現しているかのようでした。陸上競技も短距離、中距離などそれぞれに素晴らしい走りを見ることができました。また各係がきびきびと行動し、すがすがしさを感じました。特に里前地区の皆さんにお世話になりました奄美、笠利の全国に誇る伝統芸能、伝統文化「八月踊り」は、里前地区の皆さん、生徒それぞれの思いが詰まったすばらしい踊り、表情、表現を楽しませていただきました。これで、生徒の皆さんが立派な継承者となることをこの大会で確信することもできました。地域の皆さん、里前地区の皆さん本当にご指導ありがとうございました。

最後に、ご来賓の皆様、保護者・ご家族、地域の皆様をはじめ、第69回体育大会にご支援・ご協力、ご来場くださった全ての皆様に感謝とお礼を申し上げます。ありがとうございました。来年度は創立70周年を迎えます。大きな節目の年度を迎えるに当たり、しっかり歴史と伝統をさらに発展できるように取り組んでいきたいと考えているところです。今後とも笠利中学校への応援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。



よろしくお願いいたします！

奄美市で特別支援教育支援員が誕生し、9年目になります。年度当初から支援員の配置をお願いしてきましたが、10月から勵(はげみ)先生が配属されるはこびとなりました。支援員は生徒の自立や社会参加に向けた主体的な取り組みを支援するという視点に立ち、生徒一人一人の教育的ニーズを把握し、生活面や学習面で困っていることに対し、改善または克服するための支援を行います。生徒は学校生活を行っていく中で壁にぶつかってしまうことがあります。その時に、前向きな気持ちになれるよう声掛けや支援、見守り、見届けをすることがとても大切です。学級担任・教科担任と連携を図りながら笠利中の生徒の為、精一杯支援をしてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。なお、勵先生の勤務時間は奄美市の規定により1日6時間程度となっておりますのでご理解下さい。



地区中学校駅伝競走大会(10月6日(木))

去る10月6日、地区中学校駅伝競走大会が、太陽が丘総合運動公園を発着点として行われました。当日は気温も上昇し、駅伝大会には暑すぎる気候でした。結果は、男子が14位、女子が13位と健闘しました。地域の皆さま、笠利小学校の皆さん、保護者の皆さん、あたたかい応援を本当にありがとうございました!!

薬物乱用防止教室実施(10月12日:1年生)

10月12日に、薬物乱用防止教室が行われました。薬物乱用の危険性を教えて頂いたり、誘われた時の断り方を教えて頂いたり、多くのことを学びました。生徒は「ダメ!絶対!を合言葉に薬物と関わらないようにしたいです」と、感想を述べていました。



文化祭(10月28日)に向け準備中!!

来る10月28日(金)に笠利中学校文化祭が予定されています各学級や団体ではダンスや劇、合奏の練習に日々奮闘中です。そのような中、10月13日には文化祭は舞台発表のオーディションが行われました。7グループが島唄やリコーダー演奏、ギター演奏等に取り組みました。文化祭当日、素晴らしい発表ができるよう、生徒たちは昼休みや放課後を利用して一生懸命練習に取り組んでいます。10月28日には生徒たちの素晴らしい発表を是非ご覧ください。



H28年度 全国学力・学習状況調査

4月に3年生を対象にした、全国学力学習状況調査が実施されました。この度、その結果の通知がありましたので、お知らせいたします。本年度、全国学力学習状況調査は国語A・B(A知識 B活用)、数学A・Bの4分野で実施されました。報道された通り、鹿児島県は全ての分野で全国平均を下回ってしまいました。本校では数学A・国語Aにおいて県平均を上回りましたが、数学B及び国語Bについては県平均を下回るという結果でした。領域別に見てみると、国語Bにおいては「読むこと」、数学Bにおいては「数と式」「資料の活用」に課題があることが分かりました。活用問題については、国語や数学の授業のみならず、全教育活動を通してつけていく力でもあるといわれています。今回の調査で浮き彫りになった課題を真摯に受け止め、国語科・数学科のみならず、全職員態勢で学力の向上に励んでいきたいと思っております。

SC来校

11月14日に、本校SC(スクール・カウンセラー)の永田先生が来校されます。学校生活や家庭生活での悩みなど、なんでも相談することができます。面談希望の方がいらっしゃいましたら時間調整を行いますので、教頭までご連絡下さい。

第59回県作文コンクール市審査会 第52回読書感想文コンクール市審査会

中野 瑠香 特選
泉 楓 入選
南 颯優陸 入選

鈴倉 優哉 入選
中野 瑠香 入選
中野 華桜 入選
豊 紅葉 特選
安田 悠里 入選
平田 葉月 入選

おめでとう!

11月の主な行事

11	1	火	「かごしまの教育」県民週間	11	12	土	土曜授業	11	22	火	食に関する指導(1・3年)
	2	水	ノ一部活デー		14	木	SC来校(午後)		23	水	テスト前部活休み(~12/1)
	7	火	3年実力テスト(~8日)		15	火	進路説明会(3年)		30	水	ノ一部活デー 生徒会専門部会
	9	水	奄美市音楽発表会 ノ一部活デー		16	水	ノ一部活デー			期末テスト 食に関する指導(2年)	